



編集・発行
 和田地区まちづくり推進委員会
 事務局:浜田市立和田公民館
 〒697-0423
 住所:浜田市旭町重富914-1
 電話:0855-45-1918

和田地区まちづくり推進委員会だより

E-mail : wada-k@ph-hamada.jp



行事予定 (変更になる場合があります)

- | | | |
|---|---|--|
| <p>— 11月—
 4日 文化祭
 (やすらぎの郷・あさひ園)
 10日 午前 第1回ふるまい
 向上講演会(和田小)
 午後 人権同和講演会
 (小学校・公民館)
 23日 合同学習発表会
 (小学校・公民館)
 25日 GG大会交流会
 (和田自治会)</p> | <p>— 11月—
 29日 第2回ふるまい
 向上講演会(和田小)
 — 12月—
 上旬 園芸教室<寄植え>
 (公民館)
 下旬 戸川自治会総会
 12月31日~1月1日
 除夜の鐘(清岸寺)</p> | <p>— 1月—
 5日 消防出初式
 13日 重富自治会総会
 未定 本郷自治会総会
 27日 和田自治会総会
 各地区とんど祭
 ・本郷 未定
 ・重富 20日
 ・和田 未定</p> |
|---|---|--|

※ 各地域・団体の方、広報したい行事あれば公民館までご連絡ください

敬老会 ーいつまでも元気でいてくださいー



本年度の参加者での最高齢者の方は、前澤ウメノさん、最高齢夫妻の方は、涉 春孝・フサ子夫妻でした。

9月16日にホテル川隅にて和田地区の敬老会が開催されました。本年度は一昨年前に比較して少し参加人数が少なかったですが、32名の方にご参加いただきました。



本郷神楽社中の小学生中心での鈴ヶ山を楽しんで頂きました。

是非再来年の敬老会にも参加できるように健康には留意頂いて更に元気で過ごしていただければと思います。



敬老会ではアトラクションとして、藤岡さんグループの舞踊、やいろ会の銭太鼓、和田小学校の合唱、和歌楽(わからっく)のコーラス、



今年度出れなかったご近所の方もお誘いいただいて、より多くの方のご参加いただければ事務局としてもうれしい限りです。追伸：敬老会の写真を見られたい方は、是非公民館(事務局)に見に来てください。

第53回和田地区合同大運動会

決着が つくまで 力を合わせよう

10月7日(日)第53回和田地区合同大運動会が開催されました。

昨年度までの8チームから自治会単位の4チームでの運営に変更し、競技内容も各テントにいる応援者数を得点に入れるなど新しい試みもされました。

当日一時雨は降りましたが、すべての競技を外で終えることができました。更には入場行進、フォークダンスも競技となり、今までにない参加者で盛況に実施できました。



来年も多くの方々に参加頂ける運動会を目指して、まちづくり推進委員会を主体に地域の方々と協力してまいりますので皆さんご期待ください。

《成績》

【小学生の部】

優勝：赤組 準優勝：青組

【小学校の各種目成績】

●色別リレー：赤組、●応援合戦：赤組

●児童会種目：赤組



【地域の部】

優勝：本郷 準優勝：重富

3位：戸川 敢闘賞：和田

【地域の各種目成績】

●リング回し：本郷、●玉入れ：戸川

●ねらえ！ホールインワン：本郷

●集え若人！障害物競走：戸川

●新・満水リレー：戸川

●じゃんけんトレン：本郷

●借り人競争：本郷、●年代別リレー：本郷

●フォークダンス(踊り)：戸川

追伸：運動会の写真を見られたい方は、是非公民館(事務局)に見に来てください。



旭・やすらぎの郷 より

8月11日に、納涼祭を開催しました。雨天のため施設内ホールでの開催となりました。金城町から「花炎太鼓」の皆さんによる太鼓演奏、重富自治会、婦人会の皆さんによる「ハンヤ」、「旭音頭」、わくわくドキドキの「抽選会」などを行いました。家族や地元の皆さんと、利用者の皆さんも手をつなぎ踊り、楽しいひとときを過ごして頂きました。



あさひ園 より

8月5日に納涼祭を入所者のご家族様、近隣施設や地域の方をお招きし、盆踊りを行いました。祭り囃子が始まると、輪の中に加わり楽しそうに踊られました。最後に花火をして楽しみました。本郷地区の蟠龍会様、つくし会様、本郷婦人会様ご協力をいただきありがとうございました。

和田地区旭中学 PTCA より

7月20日に和田地区の旭中学生6名が皆で重富バス停を清掃しました。8月11日には、親子で軽スポーツやバーベキューなどで交流を深めました。この活動は、中学生が地域の方と積極的に接することで和田地区の良さを伝えることが目的です。良いところが沢山伝わるといいですね！



和田自治会 より

和田の山邊神社(通称やいろさん)の夏季大祭が8月6日の前夜祭、翌日7日の本祭りで境内はにぎわいました。今年は祭が平日であったにもかかわらず、130名近くの方が御祈願(交通安全・家内安全等)にお参り頂きました。当日は、今年も今市神社のご協力を頂き巫女舞を行うことができ、アトラクションとして浜田の浅井神楽保存会、金城町の笑舞会の方に熱演していただき祭を盛り上げて頂きました。更に境内の各テントには地域の有志の方による昔懐かしい「ところてん」コーナー、若者会の「生ビール」と「かき氷」、やいろ会の皆さんの「大判焼き」をやっていただきました。年々祭の維持継続が難しくなってきてはいますが、地域が元気を出して今後も努力していきたいと思っています。



編集後記
ピーチも2年目に突入しました。和田地区のまちづくり推進委員会を主体とした活動も、着実に進歩し、地域の方に活力を与える活動のお手伝いが出来始めていると思っています。是非キャッチフレーズ『手をつなごう、和田の郷』のように、皆様に多くの活動にご参加頂ければ幸いです。あわせて、地域の皆様がピーチに掲載したいもの有れば、各種団体、事務局に情報提供を頂ければ幸いです。